

### Vite, un prêtre!

M. Alfred Rambaut, sénateur français, ancien ministre, fort peu clérical, faisait dernièrement ce joli tableau des convictions de ses collègues :

“ Parmi les parlementaires qui, à la tribune, fulminent avec le plus de violence contre les congrégations et le clergé, tel à ses enfants dans les écoles congréganistes où lui-même fut élevé ; tel autre, ceint de l'écharpe tricolore, préside la distribution des prix chez les Frères ; tel autre richète ses virulences de langage en dotant les églises de splendides vitraux, d'orgues, de chemins de croix ; tel autre flétrit le clergé en masse, mais s'entend comme pas un à faire nommer des curés-doyens ou à faire entrevoir des évêchés ; tel autre va à la messe dans ses cantons de la montagne, mais il n'y va pas dans ceux de la plaine ; tel autre, membre d'une ligue pour les enterrements civils, s'empresse, à la moindre indisposition, de faire venir le confesseur ; tel autre subventionne, avec une éclectique libéralité, les patronages religieux et les comités anticléricaux ; tel autre qui, à la Chambre, exige impérieusement les laïcisations à outrance, se met en quatre pour les empêcher dans sa commune ; tel autre, tout en inspirant des feuilles ultraradicales, trouve moyen de glisser dans la *Croix* de son département d'utiles entrefilets. ”

### L'empire britannique

Les événements commencent à démontrer que l'empire britannique est un colosse aux pieds d'argile.

### Le socialisme aux Etats-Unis

On sait que cette plaie ronge les Etats-Unis qui, d'ailleurs, sont couverts de plaies. Aux élections de novembre dernier, le socialisme a montré qu'il commence à compter comme facteur politique.

### Comment on devient saint

Une sœur de saint Thomas d'Aquin écrivit un jour à son